



Open house review

Jetzt habens fast alle bemerkt (auch die Nachsendeaufträge der Post werden weniger): FREIRAD 105.9 ist übersiedelt. Und weil wir nicht einfach übersiedelt sind, sondern uns mit anderen Projekten, dem Internationalen Filmfestival Innsbruck – IFFI und dem Theater diemonopol zusammengetan haben und uns nun ein Stöckelgebäude in der Egger Lienz Straße 20 teilen, haben wir am dritten Februar gemeinsam gefeiert und ein open house veranstaltet und weil da so viele Menschen da waren und wir alle so viele gute Rückmeldungen bekommen haben und wir so viel Spaß hatten, müssen jetzt im Nachhinein darüber auch noch ein paar Worte verloren werden. Gefreut hat uns vor allem, dass so viele Menschen von befreundeten Projekten da waren, dass so viele RadiomacherInnen da waren, so viele FilmfreundInnen und Theatermenschen, aber auch viele aus der Politik, von Innsbruck über Tirol und Wien. Sehr gefreut hat uns auch, dass zwar schon um neun die Getränke fertig waren, aber die Menschen trotzdem nicht gehen wollten. Für uns war es ein toller Start in den neuen Räumen und wir sind überzeugt, dass es so weitergeht! Danke an alle und mit einem ein bisschen neidischen Blick in den arabischen Raum: venceremos!